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ACTA N'17i 2'l . V -- ic oio I8 de Vayo. ma,1es 11 de mayo de 202.1 ._
En form¿ sem -presencr¿ . en ta Saia ,prof. Alberto Car;ballo,, y a través de la plataforma
'Zoom". se reúne el Concelo presidido por la Sra. Alcaldes; Adriana Sánchez, con la
asslenca presenct¿l del Sr. Concejal: Dario l\,4artinez. l\,4ientras que de manera virtualparlrcrparon los/¿s Sres/as. Concejales: Rodrigo Rolón, lvlónica Anchen, Carmen Sosa,
Luis Hefrera I\.,4abei l\,4art nez, Gabriela Santana, Victor Gularte, Enrique López, Jonathan
lzaaua,ae- lVario Pan. Melisa Reyes y Davis Calalano.
S enoo as 20:20hs comienza la sesión ordinaria.
Orden del dia: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N.16/21, seaprueba 5 en S.
El cuerpo decide reconsiderar el punto N"11 perteneciente al ;cta mencionada. se
dprueba el mismo 5 en 5
2)- Lectura, aprobac¡ón y firma de Resolución N. 35/21, se aprueba S en 5.
3)- Presentac¡ón de Prev¡os: Alcaldesa Adriana Sánchez bropone aqreoa¡- at orden del
dÍa como punto N'6 limitar a tres previos por concejat, se voia S en S. óonie¡al l\.4ario pan
sotrcra ¡ncorporar como punto N.7 ¡nic¡o de Com¡siones Asesoras, se vota 5 en S. Concejal
Rodrigo Rolón propone agregar como punlo N.g reparo en calle Asenciá, se vota S en s.
Aicaldesa Adriana Sánchez plantea agregar como punto N.9 sol¡citud de árt. de Iimpieza y
armenlctos para a¡umnos de Liceo .18 de l\,layo, se vota S en S. Conceial Victor óulanó
consulta si la lÍnea del partido Nac¡onal, podría real¡zar las averiguaciones
corespondientes para saber cuando com¡enza el programa .lomales 

solidarios,,, ya que
el¡os poseen contacto con el cobierno Nacional. ionóejal noirigo nolón manifiejta que
en primera ¡nstanc¡a a cada Municipio se le brinda;á un cripo de personas y ias
inscripc¡ones serían ahi mismo, pero va a buscar la jnformáción exacta. A modo
rnlormatrvo agrega que se reunió con,el Dir. Joselo López perteneciente al MTOP, quien
se comprometio a tratar el tema del refugio peatonal en ruta S y se le br¡ndó e¡ número de
exped¡ente. Alcaldesa Adriana Sáchez informa: l\Iañana a las lghs reun¡ón con inspector
de las escuelas de Canelones, Dir. M-ar¡o lbarra, a la cual pueden asistiiaos conce¡ates;
Respecto a la Escuera N'65 de MIa Foresti que fue destroiada, ra ¡nsiituc¡on cuenta con
servicio 222 pero ese día estaba ausente, por ro tanto er Min¡sterio dei rnterior se harácargo del costo de los daños ocasionados; se presentó el Avance de cestión en

N,:y^""-t^":-q-".911 
ormado y ejecurado por eíerq. noarigo eá"t 

"ü; 
u¡"to que el 20 de

c es la "l\¡archa det sitencio'y debidó a ta prnüeri" r.io pueá" üÉei"gr;-mlr""ion"",
!]:p:lr:i --C!:, 9".9e.e1 Municipio se adornen tos espacios púbticos éon margar¡tas
cas, el Municipio pondrá tela tnt para confeccionar las margaritas; noy iá itevo a cabo
reunión con los Alcaldes de la m¡croregión N"7 y repésentantes' de la obra del

trrrocarr¡l e informaron que cuando culmjnenán ¡a obá, 
"tiás 

s" 
"nc"rg"ran 

o"rep"r"rl:^"._tr"T: 9: ruta que se romp¡eron a causa del tránsito de camiones d"e gran ,otumen;
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está semana com¡enza la vacunación en 18 de VrVá V J""J" 
-J 

uunicipio setransportarán personas a centro de vacunación dentro- deí departamánto, siendo el
lvlunic¡pio el punto de partida.

:I-::l:,l19 9: l¡mpieza,y fumigación en domicitio - Gabrie¡a t\y'achado. concejat cabdeta
§anrana manctona que la l¡mpieza ya se realizó, solo falta la fumiqación. por ácuerdo en
er cuerpo, se dec¡de pase a Dir. Gral- De Gestión Ambiental. Se aprueba S en 5.5)- Sol¡citud de colaboración en o a ,.Nueva Esperanza', _ eliro Oonrulo Leite. por
unanimidad, se determ¡na colaborar con la olla. Se aprueba 5 en S.6)- Limitar a tres previos por Concejal - Alcaldesa Adr¡ana Sánchez. DaOo el abuso dé
prevros que ex¡ste actualmente, provocando que las sesiones sean más exensas, propone
que se presenten máximo 3 prev¡os por concéial-y si no se cuenta con la información
necesar¡a_para resolver un previo. se deja pará el- orden del día de la próxima sesión.
uoncejar F(odtgo Holón se encuentra de acuerdo, pero menciona que la exens¡ón de la
reunión tambjen esia dada por comenzar más tarde de la hora estipulada. ConcejalVictor
Gularte propone sean 3 prev¡os por lfnea ya qúe s¡ son 3 previos poi conce¡at sé ," ,ry
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-,e.so c.':=: R:o'so Roron::TJ:"::'l¿,t:"."1"i.t}:"3ff1',]"'¿#"i":',::ffJ

3ili:"i. ,.: .."i'"::::; ;?:i:ü:'¡;: J""iá"'"p"' ri""" Lueso.de discur do er tema

;; ;;.;.:., i - ,, -" rax no de 
l_r_'"1 ";J"::i":"i,?i';'3ji.!:f,:""i:. en ses ones

i'',".J;;=.i.i"i!ii.",:ilffi i::;""i:#*"iln:':":lUi:i,:l;::t;U,:l
a.om slon Asesora Territorial ya que e

;,; 'i'";;;;o;;áne-ta-pósio'rioaio! láloLl. ¿'"nu comisión para los oias ;ueves va

o-e c-¿'do esr;pularon e' dra no si :;"*i;;;"; to";" los integrantes' v los miercoles

oosee *Lcnas acuvidades 
"o""",'' 

ü"'"ü'p'"1" átá ¿" ac'eido y- plantea que debe

o-eda. coro va se habia 
"o-o'nu¿o]'iuágo-i" 

ái"*ii¿o el tema 
-'e-decioe 

que cada

.om,s'on coord,ne dia. hora y fecha 0"" iiliJ'-y "" "o'unrque 
a secrelaria lo dispueslo' lo

'.:"1:Ti:.'ir?3Á'.:tf,iiJ"3" oo** sánchez soricita prórrosa de 10 minutos para tratar

ii:'¡:¡:;;:l'*:;.""i3ii"-'3"'""":j3i-odriso Rorón g:T:"'^",i,11" lY*" 
a ra concejar

Gabriela santana recorneron '' iü 
"qt"nlio 

esq' Padre Novoa 
-y-las 

cunetas se

enc-úentran en estaoo críllco' uo" u"liÁot ¿" la zona comentan oue ya efectuaron vaflos

reclamos oero aún no se *''"'i"u"''' 
" 

'iÁ-*'i¿1icu 
- 
conc"jal Rolón recomienda

;:0""";;";;, Jotrooorar ?:l::i.,§fl'ííjr,"".¿l*j":":";::";9,,";:i;#;"""'j3 fl
lanto de la situación' se com!ra'T,"lil 

il 
"'"án'á 

o"t t'tunlcipio retome las actividades
o¿ndernla v no se Puedo lnlclar' uL

;i-'3":;:,I"1Í'"i"i""TffilJ:; , arimenticios para ¿r'mnos de 
'Liceo 

'r8 de Malo

Aica,oesa Adriana sánctrez. rr¡anfrásia 
"qráá'"tr" ooortunidades. vrenen asiste.1tes

sociales del liceo y se le o'inoa 
"ana"Já 

}iop-one consultar st aun ¡ay canasias y en tal

caso. comunicar a las asistentes ;;;;"" ü; q'" u"ng'n a retirar al Municipio' Se

aorueba 5 en 5.

siendo las 22 :1shs final¡za^la, sesron ' 
de 2021 . sesrón ordinaria. LA pRESENI E ACTA sE

ll"Jl1"r3"J,3?";T",J'i,i l'-'".Ifl''ü-l¿ñ:l,,;;ó; Mwó e 18 de MAY. d'e 2021 L^

OUE OCUPA LOS FOLIOS 39 Y 40

/ tJurrla
Lút5 "

,tr ¿'
I

ñ3

§
§

§

th-

-t
§>
§

-'§
.§


